

NEUMARKTER

Nachrichten

AUSGABE DER NÜRNBERGER NACHRICHTEN FÜR STADT UND LANDKREIS NEUMARKT



Trigema feiert
100. Jubiläum **SEITE 24**

ASV Neumarkt will Serie
nicht reißen lassen **SEITE 42**

Darum trickst uns unser
Bauchgefühl oft aus

Freitag/Sonntag, 26./27. Oktober 2019

neumarkter-nachrichten.de

51. Jahrgang · B 3406 · Nummer 249 · Einzelpreis: 2,20 Euro

Besuch aus Vietnam

Informierte sich bei **BURKHARDT** über Holz-Strom-Anlagen.

NEUMARKT. Bei einer vom bayerischen Wirtschaftsministerium organisierten Technologietour zum Thema Energie hat die Burkhardt ihre eigens entwickelten Holz- und Blockheizkraftwerke als Delegation aus Vietnam präsentiert. 18 Entscheidungsträger aus Vietnam erhielten bei dem Mühlen-Unternehmen Einblicke in die Möglichkeiten, Strom und Wärme aus Holzpellets zu gewinnen. Betriebsleiter Claus Burkhardt sprach mit der Veranstaltung:

„Das Interesse bei unseren vietnamesischen Gästen ist sehr groß und unsere Erfahrung mit Projekten im asiatischen Raum besitzen wir auch bereits“, allerdings sei noch zu prüfen, ob alle Voraussetzungen für einen Markteintritt gegeben sind.

Seit 2004 ist die Burkhardt GmbH im Bereich der erneuerbaren Energien tätig. Mittlerweile sind weltweit über 250 „Holz-Strom-Anlagen“ in Betrieb. Zu den wichtigsten Absatzmärkten zählen Deutschland, Italien, Österreich, Slowenien und Japan. **nn**

MASCHINENBAU SCHWÄCHELT Starkes Minus im Auftragseingang

NEUMARKT. Der Auftragseingang im bayerischen Maschinen- und Anlagenbau lag im August um 30 Prozent unter dem Ergebnis 2018. Das Inlandsgeschäft verzeichnete ein Minus von 35 Prozent, das Auslandsgeschäft von 27 Prozent, so der VDMA Landesverband Bayern.

Das liege nicht nur an den traditionell schwachen Sommermonaten, sondern die weltweite Verunsicherung aufgrund zunehmender Marktabschottungen und wachsender Regulierungswut führe zu Investitionsbremsen bei den Kunden. **nn**

Strahlendes Jubiläum

Firma **GUTTENBERGER+PARTNER** besteht seit 25 Jahren.



In Retteloh ist der Hauptsitz von guttenberger+partner. Eine Erweiterung um zwei Hallen ist geplant.

Dank für die Treue am „Oktoberfest“



Im traditionellen „Oktoberfest“ der Firma „Blitzschutz Pröpster“ in Neumarkt hat die Familie Pröpster langjährige Mitarbeiter für ihre Treue belohnt. Johann Pröpster (2.v.l.) überreichte Christine Kneißl für 35-jährige Treue zum Betrieb und hebt hier besonders hervor, dass sie die erste Auszubildende im Betrieb war. Die Jubilarin hat sich bis zur Prokuristin engagiert und sei nicht mehr aus dem Firmenleben

wegzudenken. Ebenfalls 35 Jahre ist Josef Hiereth im Unternehmen tätig. Für 25 Jahre wurde Christian Seemeier geehrt. Das „Oktoberfest“ hat in der Firmengeschichte eine lange Tradition und ist eine Dankveranstaltung für das Engagement der Mitarbeiter sowie ein Treffpunkt mit Geschäftspartnern. Auch Bürgermeister Alois Scherer aus Neumarkt feierte mit. **kaa**

FREYSTADT. Der Lichtwerbespezialist guttenberger+partner aus Freystadt feiert im Oktober sein 25-jähriges Firmenjubiläum. Alles begann im Oktober 1994 mit 17 Mitarbeitern in einer angemieteten 1100 Quadratmeter großen Halle. Heute beschäftigt der Lichtwerber 220 Mitarbeiter und erwirtschaftet einen durchschnittlichen Jahresumsatz von 25 Millionen Euro.

Das Unternehmen berät am eigenen Firmensitz in Freystadt sowie an den Geschäftsstellen in ganz Deutschland. Die Produktion und Fertigung erfolgt ausschließlich in Freystadt. Zum Kundenstamm gehören Unternehmen aus unterschiedlichen Branchen wie Porsche, Deutsche Bank, REWE, Netto, B&B Hotels, Apollo Optik, Versicherungskammer Bayern oder Fressnapf sowie Architekturbüros.

Die Büro- und Produktionsgebäude im Freystädter Gewerbegebiet Retteloh umfassen 7500 Quadratmeter.

Derzeit plant das Lichtwerbeunternehmen, eine Vorfertigungshalle sowie eine Logistikhalle neu zu bauen. Im nächsten Jahr soll es losgehen, der Spatenstich erfolgen, laut guttenberger+partner GmbH.

„Den Erfolg der vergangenen 25 Jahre verdanken wir in erster Linie unseren Mitarbeitern und leben deshalb eine wertschätzende Unternehmenskultur“, sagt Berthold Metka, Inhaber und Geschäftsführer.

Betriebsleiter Manfred Möller sei ein Mann der ersten Stunde, der sämtliche Abteilungen kennengelernt und in verschiedensten Rollen fungiert hat. Viel Engagement investiert das Freystädter Unternehmen auch in seinen Nachwuchs. Im September 2019 starteten neun Auszubildende in sechs Berufen in ihr Arbeitsleben.

Nun wurde das 25-jährige Firmenjubiläum auf der Kristallkönigin in Regensburg gefeiert: Auf das Schiff war die Belegschaft mit Familie eingeladen. **nn**